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委員会報告（総務産業建水委員会）
令和３年度土岐市一般会計補正予算（第13号）所管部分
　　　ふるさと応援寄附金の経費総額費用は、総務省が示す50%以下となっているか。
　　　予算計上した経費のうち対象外経費を差し引くと50%以下になる。
　　　何件の寄附金を予定しているのか。
　　　１万件を予定している。
　　　ふるさと納税中間事業者委託料について、どのような業務を委託するのか。
　　　返礼品の開発、ポータルサイトのページ作成や寄附者管理業務等を委託する。
　　　学園都市線の照明灯は何基設置するのか。
　　　３年計画の最終年であるが、６基設置する。

質疑
答弁
質疑
答弁
質疑
答弁
質疑
答弁

土岐市放課後教室条例について
　　　延長利用を実施するにあたり、職員体制は整っているのか。
　　　勤務シフトを調整することで、現在の職員体制で対応できる

と考えている。
　　　延長利用料金、月額1,500円の積算根拠は。
　　　現在の利用料金の積算方法や、県内他市の利用料を参考に算

出した。

質疑
答弁

質疑
答弁

令和３年度土岐市一般会計補正予算（第12号）
所管部分
　　　追加議案として、早急に議決を求める理由は。
　　　道路建設事業スケジュールの短縮を図るため

追加提案した。

質疑
答弁

土岐市産業文化振興センター・セラトピア土岐
の指定管理者の指定について
　　　指定管理者の公募はどのように行っているの

か。
　　　ホームページ等を活用し、広く公募している。

質疑

答弁

土岐市恵風荘の指定管理者の指
定について
　　　公募により何社の応募があっ

たのか。
　　　応募は１社のみであった。

質疑

答弁

土岐市部設置条例の一部を改正する条例について
　　　情報化の推進に関する事務分掌を市長公室か

ら総務部へ移管する理由は。
　　　業務改善等を所管する部署で一体的にデジタ

ル変革に対応するため移管する。

質疑

答弁

土岐市美濃焼伝統産業会館の指定管理者の指定
について
　　　指定管理者の選定にあたり非公募とした理由は。
　　　サービスの継続性が担保されることが非公募

とした要因である。

質疑
答弁

令和３年度土岐市一般会計補正予算（第13号）所管部分
　　　要電源重度障がい児者災害時等非常用電源装置等購入費助成金の積算根拠は。
　　　インバーター発電機３台分を基に積算している。
　　　３回目の新型コロナワクチン接種対象者をどの程度見込んでいるのか。
　　　対象市民の87％程度が２回接種しており、その全員が接種すると見込んで積算している。
　　　土岐津小学校整備事業について、何教室に空調設備を整備するのか。
　　　来年度、３クラス増加する見込みであり、空調設備を設置していない空き教室を整備する。
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答弁
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委員会報告（文教厚生委員会）


